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Betreff:  Anfrage der MBL- Fraktion - zur Zukunft des ehemaligen "Urania" am 
Moritzburgring 

 
 
  
Beschlussvorschlag/Stellungnahme/Beantwortung: 
Die Anfrage lautet: 
1. Wie sieht es um die zukünftige Nutzung des „Urania“ aus? 
2. Ist die Ufa noch Besitzer des Gebäudes? 
3. Wann, in welcher Form und mit welchem Ergebnis hat sich die Stadtverwaltung 

bisher bemüht, den Eigentümer betreffs der Entwicklung des maroden Gebäudes 
zu einem ansehnlichen nutzbaren Objekt zu bewegen? 

Begründung: 
Seit Jahren verfällt das „Urania“ zusehends. Seit dem Versuch durch R. Wendt, das 
Urania-Kino im Rahmen des Freiwild-Theaterfestivals im Juni 1998 für zwei Wochen zu 
neuem Leben zu erwecken, ist es absolut still um diese Einrichtung geworden. 
Mittlerweile stört der Anblick des verkommenen Gebäudes in unmittelbarer Nähe zur 
Moritzburg, die ein Anziehungspunkt für Touristen und Gäste sein soll, sehr. 
Im Februar 1999 hieß es, die Ufa suche nach einem Käufer oder Pächter für das 
Gebäude und Verhandlungen liefen bereits (MZ-Artikel vom 24.02.1999). Zu welchem 
Ergebnis ist man diesbezüglich gelangt? 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 
Beraten mit: 

Terminvorgabe Person/Amt Zuarbeit Erledigt 
am 

    

 
gez. Bernd Stemme 



Fraktionsvorsitzender 


